

Hier wurde geklopft und gehämmert: Gute zwei Wochen nachdem innerhalb des Projekts "Bau von Nistkästen" die vielen Brutstätten für einheimische Vogelarten zusammengebaut wurden, zogen unsere AG-Kinder nun mit den Vertretern der "Weitersburger Initiative Streuobstwiesen" (W.I.S.O.) hinaus, um die Nistkästen auszubringen und an den vorgesehenen Stellen zu montieren. Dabei blieb es aber nicht nur beim reinen Bau selbst. Vielmehr erfuhren die Kinder auch etwas zum Hintergrund ihrer Arbeit und können nun in den kommenden Wochen an ihrem Nistkasten konkrete Beobachtungen machen. Ein herzlicher Dank gilt allen Beteiligten der W.I.S.O., die sich in hoher Zahl und mit viel Enthusiasmus diesem Projekt widmeten. Besonders freuen wir uns darüber, dass bereits weitere jahreszeitliche Projekte und eine Ausweitung der Kooperation angedacht sind. Man darf also gespannt sein.

